



感謝の心を育む笑顔あふれる保育園
一人ひとりの個性を尊重し、子どもの興味・発見・関心に寄り添い、豊かな心を育て、笑顔あふれる教育・保育を実践しています。

やねよりたかい こいのぼり 大きいまごいは お父さん
小さいひごいは 子どもたち おもしろそうに 泳いでる

宗教法人 本柳寺 網干保育園
(保育所型認定こども園)
住所:姫路市網干区新在家662
電話:079-272-0623
HP <http://www.aboshi-hoikuen.jp>
Eメール abosi-ho@mh1.117.ne.jp
園長:小笠原 覚量

月	火	水	木	金	土
	苦情解決窓口より 社会福祉法第82条の規定に基づき 令和7年4月の苦情・要望はありませんでした	火・木曜日:育児相談 20日は諸費引落です。残高不足にならないようご確認をお願いします。	1 山田 ・合同礼拝※ 麻婆豆腐 パンバンジー	2 福永 高野豆腐と野菜の煮物 チャプチエ	3 ・憲法記念日
5	6	7 松尾	8 藤井	9 大村	10
・こどもの日 地域の花まつり	・振替休日	・衛生検査 春野菜の豆乳コーンチャウダー・ささみとブロッコリーのサラダ	・花祭り※ (オープン保育) カレーシチュー チーズ	・英語:3.4.5歳児※ 鮭のソイフレーク焼き ジャーマンポテト、若竹汁	ミートソーススパゲティ バナナ
12 小笠原	13 森下	14 久松	15 井原	16 小寺	17
・衛生検査 麻婆豆腐 パンバンジー	カレイのから揚げ ブロッコリーのナムル 豚肉ともずくのスープ	・ダンス:3.4.5歳児※ 青椒肉絲(チンジャオロース) 豆乳のコーンスープ	・リズムジャンプ:4.5歳児※ ポークビーンズ ひじきの煮物	・和太鼓:4.5歳児※ さわらの西京焼き ハムと野菜の梅マヨ和え すまし汁	フォーガーもどき オレンジ
19 山田	20 福永	21 松尾	22 藤井	23 大村	24
・衛生検査 ・合同礼拝※ 春野菜の豆乳コーンチャウダー・ささみとブロッコリーのサラダ	・園内研修:藤※ (3時降園) ・諸費引落 豚じゃが ツナとほうれん草のサラダ	・避難訓練 ・音楽:4.5歳児※ 高野豆腐と野菜の煮物 チャプチエ	・なぎさ訪問:藤B※ 大豆のかき揚げ ブロッコリーのおかか和え 豚肉とキャベツのスープ	・英語:3.4.5歳児※ 鮭のソイフレーク焼き ジャーマンポテト若竹汁	<愛情弁当> おかげとごはんを いれてください
26 小笠原	27 森下	28 久松	29 井原	30 小寺	31
・衛生検査 ・お誕生会 ハンバーグ ほうれん草のごま和え かぼちゃのみそ汁	・参観日※ (藤.白.青.橙.桃組) さわらの西京焼き,すまし汁 ハムと野菜の梅マヨ和え	・茶道:4.5歳児※ 照り焼きチキン ほうれん草とハムのソテー さやえんどうのみそ汁	・参観日※ (緑.水.黄.赤組) ・けん玉:5歳児※ ポークビーンズ ひじきの煮物	・衣替え移行期間(~6日まで) ・租税教室:5歳児※ カレイのから揚げ ブロッコリーのナムル 豚肉ともずくのスープ	・月末統計 フォーガーもどき オレンジ

持戒和合(じかいわごう)
決まりを守り、集団生活を楽しもう
約束やルールを守ることは社会生活の第一歩であり、
そうすることで集団で楽しく遊ぶことができる。
園生活をより楽しいものにしよう

1人で悩まず、まず相談を！

- 姫路市子育て支援室(平日8:35~17:20) 221-2066
- 兵庫県姫路こども家庭センター(平日9:00~17:00) 297-1261
- 児童相談所全国共通ダイヤル(いちはやく) 189
- 警察 ※緊急で一刻を争う場合 110

花祭り: お釈迦様の誕生日のことです。(本来は4月8日) 仏教では灌仏会(かんぶつえ)又は釈尊降誕会(しゃくそんごうたんえ)と言い、釈迦誕生仏像に参拝者が甘茶を灌ぐ行事が行われます。仏生会・浴仏会などとも言います。白い象をひき園舎のまわりを3歳以上児が行進します。その後、本堂で花祭りのセレモニーが行われます。オープン保育になっています。本堂におあがりください。

- 5日: 歯のお話(オープン保育)
- 17日: 園内研修:緑組(3時降園)
- 19日: 内科検診
- 20日: 諸費引落(残高の確認をお願いします)
- 30日: 6月生まれのお誕生会



連休明けは、もとの生活リズムに戻るまで少し時間がかかると思われます。保育園に行き渉りをされるお子様もあると予想されますので、焦らずゆっくりと過ごしたいと思います。

世界の子どもワクチン支援のため、ペットボトルキャップを回収しています。ご協力をお願いします。

職員の出張・研修会: 8日:副園長(スマートエデュケーションweb)、大村(保育セミナー3歳児web)、13日:小寺(保育セミナー4歳児web)、15日:藤井(人権地域講座)、17日:久松、吉田、高濱、柄下(器楽講習会)、17、24日:小笠原さ(キャリアアップマネジメントweb)、21日:高濱(保育セミナー5歳児web)、27日:山田、小笠原(保育セミナー乳幼児のからだweb)、28日:矢吹、福永(こども園食事業に関する研修)、29日:金井(保育セミナーインクルーシブweb)

友だち

「わたしのいのち、みんなのいのち、すべてのいのちが阿弥陀さまに願われていることに気づく」

入園したばかりの頃から、S君はよく目立っていました。笑うと大きな花が咲いたような、すてきな感性を持つ男の子です。入園式の間中、S君はお友だちやお家の方々が座っている椅子の間を駆け回り、花瓶に差してある花を片つ端から抜いて匂いを嗅いだり、寝転がってホールの高い天井を見上げたりして過ごしました。理事長先生が、花御堂の中にお立ちになつていてる小さなお釈迦さまの像に甘茶をかけたときは、どこからともなく走り寄ってきて、理事長先生がしたのとそっくり同じように、ていねいにお釈迦さまに甘茶をかけました。柄杓にそつと口をつけて、甘茶を飲んでもみました。お母さんたちはびっくりしてS君を取り押さえようとしたが、すばしこい彼がつかまるはずはありません。そんな具合に、S君の幼稚園生活は始まりました。

N君は年中組の途中から入園してきました。クラスの誰とも自分から交わろうとはせず、いつも教室の片隅からじっと友だちや先生がすることを見ていました。はじめは人見知りなのだろうと思われましたが、何日たつても何か月たつても、N君の様子は変わりませんでした。外遊びでも、自分から何かをする様子は見られず、やみくもに走ったり、ただ空を見上げながらくるくる回ったり、座り込んで靴に砂をかけたりしました。目的もあてもなく、ただぶらぶらと過ごしているように見えるN君に、担任は何度もアプローチを試みました。彼が好きなことや興味のある遊びを知りたかったのです。けれどN君ははぐらかすようにそっぽを向くだけ。毎日園に通ってくれることだけが担任の救いでした。

年長組になつて、S君とN君は同じクラスになりました。担任は初めて年長組を担任するA先生です。水と油のような性格の二人は、最初、事あるごとに衝突しました。口が出て、手が出て、涙が出て、最後はどうやらかが教室を出ていきます。A先生は悩みました。二人ともクラスのお友だちとの関わりが上手なタイプではありませんから、一人がトラブルになつても、周囲は「またか」と静観しています。うまく仲介できる存在もないまま、膠着した時間が過ぎて行き、二人は多くの時間を教室の外で、廊下や階段や絵本の部屋で過ごすことになりました。やがて、二人ともが苦手にしている体操の時間になると、口もきかないのに、示し合わせたようにそつと教室を離れていく姿がみられるようになりました。あるとき、絵本の部屋の前を通りかかったA先生はびっくりしました。S君といつしょに寝転がつて図鑑を眺めているN君が、心から楽しそうに笑っていたからです。ひそひそ話す声も聞こえました。N君が笑っているところを初めて見たような気がしました。

二人が友になるまでの大きな時間の流れがあることを、知つておられたのは阿弥陀さまだけだったでしょう。本人たちも、保育者も、焦つて失敗ばかりしました。焦らないで待つことも大切だと知るために、みんな実に遠い回り道をしたものです。卒園までの日数を慈しむように過ごして、この春二人は小学生になりました。いのちいっぱい輝けど、じつと願いをかけておられる阿弥陀さまが、今もかれらを照らし続けておられます。